

Cette implantation marque une étape symbolique pour une société qui a surfé sur deux révolutions technologiques : la généralisation d'Internet, puis l'émergence de l'intelligence artificielle. Après 24 années passées à travailler à l'étranger, son fondateur, Benoit Barrier, revient à Nice, la ville de son enfance. Ce parcours international, nourri par l'envie de découvrir le monde, ressemble à une odyssée moderne. Comme Ulysse, le voyage trouve son sens au moment du retour, quand le point d'arrivée réunit finalement tout ce que l'on cherchait.

Une plateforme conçue pour durer

L'entreprise s'appuie sur 27 années d'expertise dans le logiciel professionnel. Dès ses débuts, AtemisCloud a suivi une mission fondatrice : comprendre les réalités des organisations pour développer des outils de gestion efficaces. Cette approche a façonné une architecture matricielle pensée pour évoluer, s'adapter et se transformer en fonction des besoins des utilisateurs. Bien avant la généralisation du SaaS, AtemisCloud développait déjà des systèmes modulaires capables de couvrir l'ensemble des fonctions clés d'une entreprise : CRM, Marketing, Administration, Projets, Finance, RH et la plateforme technologique. Au fil des années, la société a accompagné des groupes internationaux tels que Renault, Bosch, KPMG, Roche et Servier et de nombreuses PME ou services publics dans 60 pays, en déployant des solutions adaptées à des environnements complexes et fortement structurés. Au fil des années, AtemisCloud a développé un réseau de sociétés soeurs à l'international, facilitant la conduite de projets sur plusieurs marchés.

L'IA au service de la simplicité pour les PME

Loin des effets de mode, AtemisCloud intègre l'intelligence artificielle au cœur de ses solutions depuis 2017. L'objectif est clair : transformer la complexité informatique en un levier de croissance pour les entreprises. AtemisCloud, plateforme « **Tout-en-un** », remplace l'accumulation d'outils disparates par une solution unique regroupant CRM, RH, Finance et Marketing. La technologie IA est conçue comme un architecte. Elle permet désormais d'automatiser l'assemblage et la configuration des applications de gestion, réduisant drastiquement les délais et les coûts de déploiement. Les entreprises peuvent activer progressivement des fonctions selon leurs besoins réels et leur croissance.

Un moteur de croissance pour le territoire

Forte d'une expérience auprès de géants mondiaux, AtemisCloud souhaite désormais faire

bénéficier les acteurs locaux de son savoir-faire. L'implantation niçoise vise à développer des projets mêlant IA et gestion dans les secteurs clés de la région : l'immobilier, la santé, le tourisme et les services. En s'appuyant sur son réseau de sociétés sœurs à l'international, AtemisCloud fait de Nice le centre de sa nouvelle odyssée technologique.

Pascal Gaymard

Atemiscloud - 38 bis Boulevard Victor Hugo - 06000 Nice

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité